

Horacio Cartes abre la conferencia de EUDE en Paraguay sobre IA

- La Escuela Europea de Dirección y Empresa (EUDE) impartió el pasado jueves 18 una conferencia sobre inteligencia artificial y nuevas tecnologías, que más tarde se traducirá en un convenio de 90 becas con la ARN para cursar un Programa de Agilidad y Liderazgo Estratégico en Proyectos Sociales con EUDE.



De izda. a dcha. Álvaro Dantart, Director de Relaciones Internacionales de EUDE; Nicanor Duarte Frutos, expresidente de Paraguay (2003-2008); Horacio Cartes, expresidente de Paraguay (2013-2018); Salma Agüero, Ministra de Juventud; y Julio Palomino, conferencista y profesor de EUDE.

Madrid, 26 de septiembre de 2025

En el marco del **Mes de la Juventud en Paraguay**, [EUDE Business School](#) impartió el pasado 18 de septiembre en Asunción una **conferencia sobre Inteligencia Artificial** dirigida a jóvenes del país. La apertura oficial estuvo a cargo del expresidente [Horacio Cartes](#), y el acto contó con la presencia de autoridades nacionales, como **Duarte Frutos** o la ministra de la Juventud, [Salma Agüero](#), además de ministros y viceministros en ejercicio. Más de 1.000 asistentes completaron el aforo, evidenciando el gran interés que despierta la formación en tecnologías emergentes en Paraguay.

En representación de EUDE, acudieron [Álvaro Dantart](#), director de Relaciones Internacionales, y [Julio Palomino](#), profesor de la escuela y conferencista. Su intervención estuvo enmarcada en una agenda que reunió a instituciones clave del país, reforzando el rol transformador de la Escuela Europea de Dirección y Empresa (EUDE) como aliado académico de referencia para **impulsar la innovación y la capacitación en competencias digitales entre la juventud paraguaya**.



Julio Palomino, profesor de EUDE, durante la conferencia sobre inteligencia artificial.

“Queremos promover más herramientas”, anunciaba Cartes. Una premisa que dio paso a la conferencia de Inteligencia Artificial impartida por EUDE Business School, en la que se abordaron los retos y oportunidades que esta tecnología representa para el futuro laboral y educativo del país. Julio Palomino, profesor de EUDE, acercó a los asistentes ejemplos reales de cómo la IA ya está presente en la vida cotidiana y en el ámbito profesional, subrayando su **potencial para impulsar el emprendimiento y la innovación en Paraguay**.

Inicio de una colaboración estratégica en Paraguay

Esta conferencia marca el comienzo de un **convenio de colaboración** entre EUDE y la ARN, que se consolidará con la próxima puesta en marcha de un convenio de 90 becas para cursar con EUDE el **Programa de Agilidad y Liderazgo Estratégico en Proyectos Sociales**. “Es una buena noticia”, apuntaba Cartes.

Previo al encuentro, EUDE pudo dialogar con las autoridades presentes sobre la importancia de la educación juvenil como motor de futuro para Paraguay.



De izda. a dcha. Nicanor Duarte Frutos, Horacio Cartes, Salma Agüero y Álvaro Dantart.

Este **respaldo institucional** no solo evidencia la magnitud del **compromiso social**, sino que también consolida a EUDE como **referente en formación ejecutiva, innovación digital y liderazgo transformador en la región**.

“Este evento demuestra el enorme interés de la juventud paraguaya por la formación en nuevas tecnologías y liderazgo. Desde EUDE estamos orgullosos de acompañar este proceso, acercando herramientas que preparen a los futuros líderes del país”.

–**Álvaro Dantart**, Director de Relaciones Internacionales de EUDE Business School.

En el marco del Mes de la Juventud en Paraguay

La conferencia de EUDE Business School sobre inteligencia artificial se celebró en el contexto del **Mes de la Juventud**, una agenda nacional que ha reunido importantes hitos en septiembre de 2025. Entre ellos, la **conferencia del presidente argentino Javier Milei en el Foro de Emprendedores Industriales de Paraguay**, la participación de EUDE con su conferencia sobre IA y, como cierre de la semana, el **festival cultural Palma Joven**, consolidándose como un espacio clave para el diálogo, la innovación y la celebración del **talento joven** en el país.

Para más información contactar con

Corporate Communication & Public Relations

adrian.dineiro@eude.es | comunicacion@eude.es

Tel.: 915 931 545